2

25/03/2025

OPINIÓN



LSERA?

¿Será?/Algo se cocina en Aduanas

Como cada lunes, la presidenta Claudia Sheinbaum recibió en Palacio Nacional al director general de esta institución, Rafael Marín Mollinedo, pero en esta ocasión no iba solo, además de sus escoltas fuertemente armados que lo acompañan, llegó con más de 40 funcionarios con uniformes de la dependencia, quienes iban a bordo de cuatro camionetas de pasajeros del Ejército Mexicano. Nos cuentan que la titular del Ejecutivo sabe la importancia de los puertos de entrada y salida del país y por ello ahora pondrá especial atención en su manejo y operación. ¿Será? Juego de palabras

Ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch insistieron en que el rancho Izaguirre no era un centro de exterminio del CJNG sino que se trataba de un lugar de adiestramiento. Aunque de acuerdo con Gregorio N, quien era el encargado del lugar y ya fue detenido, sí mataron a los reclutas que se querían escapar, los golpeaban y los torturaban... O sea, sí mataban, pero no exterminaban. ¿A partir de cuántas ejecuciones o asesinatos ya se le puede llamar exterminio? ¿Será?

¿Habrá otro Yunes?

Nos dicen que este martes en San Lázaro se votará a favor de admitir o desechar la solicitud de desafuero en contra del diputado morenista Cuauhtémoc Blanco. Algunas diputadas de Morena se empoderaron y pidieron a sus compañeros de bancada reflexionar su voto. Sin embargo, la oposición echó en cara que el oficialismo "dice una cosa y hace otra". Así sucedió con la reforma del nepotismo, también debemos recordar a un senador del PAN, en la discusión de la reforma judicial, que se echó para atrás y votó a favor del dictamen... A ver qué tanto respetan en Morena la fuerza de sus legisladoras. ¿Será?

OPINIÓN





2 25/03/2025

Poco interés

La elección judicial en la CDMX ha generado poco interés entre los capitalinos, pues el Instituto Electoral lleva más de un millón de visitas para invitar a los ciudadanos a ser funcionarios de casilla y ha obtenido más de 900 mil respuestas negativas. De acuerdo con María Luisa Flores, de la Junta Local del INE-CDMX, quienes han declinado su participación argumentaron no tener interés en la elección de jueces y magistrados o tener compromisos personales que les impediría asistir tanto a la capacitación como el día de la jornada. ¿Será?

Transparencia capitalina

Hablando de temas de la Ciudad de México, de Clara Brugada, no ha guedado claro cuál será la ruta que se seguirá para garantizar la transparencia y el acceso a la información; esto porque se plantea la desaparición del Info CDMX. Luego de que entrara en vigor la reforma constitucional federal que oficializó la extinción del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, los legisladores capitalinos no tienen certeza de lo que ocurrirá localmente en esa materia; por lo que han planteado crear un modelo híbrido entre estado y órgano descentralizado o una nueva institución de transparencia más moderno. ¿Será?

Homenaje a policía

La mayoría de los políticos minimizan su propia presencia en el sepelio de un elemento de la Policía que murió en el cumplimiento de su deber, pero es un mensaje de respaldo a la institución. Así sucedió en Monterrey, en donde el alcalde Adrián de la Garza acudió a rendir homenaje a Raymundo Vázquez García, un joven oficial de 30 años que iba a cumplir una orden de aprehensión cuando el acusado lo mató... Es lo menos que se puede hacer por un servidor público que cumplía con su deber, en beneficio de la sociedad, y nos dicen que De la Garza así lo vio.